
НОВОСТИ. СОБЫТИЯ.
Орловская правда

17 августа 2007 г. 2

Ежегодно предприятие отгружает свы�
ше двадцати тысяч тонн зерна на  хлебо�
комбинаты и комбикормовые заводы Ор�
ловской, Московской, Смоленской, Брян�
ской областей и Чувашии. Из числа рай�
онов области свою продукцию привозят
знаменские, шаблыкинские и сосковские
производители. Также отсюда осуществ�
ляются поставки хлеба в Беларусь. 

По словам генерального директора
предприятия А.Д. Борисикова, в этом го�
ду  работать приходится в напряженном
ритме, так как   выращен  неплохой уро�
жай зерновых. Сушильщики, лаборанты,
слесари, электрики, разнорабочие тру�
дятся в три смены.

В разгар жатвы им  на помощь  пришли
участники общественных работ — дого�
вор об организации работ с руководством

предприятия местная служба занятости
заключает из года в год. Кроме них в рам�
ках федеральной программы занятости
несовершеннолетних старшим товари�
щам  помогают подростки. В зависимости
от работы материальное вознаграждение
за их труд составит три тысячи рублей и
более.

Сестры Оля и Юля Подзываловы, их
брат Евгений, Антонина Коростелева,
три Дмитрия — Ларин, Алтунин и Рудов
— отлично справляются со своей обязан�
ностью — разлопачиванием зерна. Все
они учатся в различных учебных заведе�
ниях, а в летние каникулы решили помочь
старшим и заработать деньги на свои
нужды.

Информагентство 

"Орловской правды".

Владимир Васильевич
возглавил военно�истори�
ческий клуб в августе 1997

года и стал его пятым по
счету директором. В это
время в клубе было 25—30

человек. Ребята участво�
вали в работе поисковых
отрядов, но систематиче�
ская воспитательная ра�
бота не велась. Сейчас
около 400 школьников
участвуют в подготовке
военных праздников. Вах�
ту памяти на посту № 1
ежегодно несут более
двух тысяч юнармейцев из
всех городских школ, а в
18 из них действуют фили�
алы клуба. 

Кроме того, Владимир
Васильевич — автор ряда
исторических альманахов
и методических пособий.
Свою цель Володин видит
в том, чтобы воспитать
молодое поколение в духе
уважения к Отечеству и
его защитникам. 

В ближайших планах
воспитанников Володина
— участие в работе моло�
дежного международного
лагеря "Радуга�2007". Он

откроется 19 августа под
Брянском. В работе лаге�
ря примут участие школь�
ники из Болгарии, Поль�
ши, Белоруссии, Украины,
Прибалтики и российских
регионов. Пяти орловским
юнармейцам предстоит
отстаивать честь города в
спортивных соревновани�
ях и военно�исторических
конкурсах.

Информагентство

"Орловской правды".

Кузница патриотических кадров

Закрома наполняются
На Хотынецком хлебоприемном предприятии полным ходом

идет приемка зерна. Сюда поступает урожай из 30 местных

сельхозпредприятий и фермерских хозяйств, а также из  других

районов области.

Наивысший урожай зерновых
вновь получен на землях КХ "50
лет Октября", возглавляемого
патриархом корпуса аграрных
руководителей области Леони�
дом Егоровичем Бородиным,
отмечающим в следующем ме�
сяце 75�летие. С каждого гекта�
ра здесь получено в среднем
38,6 центнера отборного зерна.
Так, вся заготовленная пшеница
— только продовольственных
сортов. В пределах 35 центне�
ров на круг снято зерновых в

ТНВ "Речица" и акционерных об�
ществах "Сосновка" и "Заря". Да
и в целом по району мог бы быть
получен урожай не ниже 30�
центнерового, если бы сильней�
шая засуха не нанесла заметный
урон ячменным полям. И все же
ливенский урожай в 28,5 цент�
нера с гектара и теперь входит в
десятку лучших по области. 

Поля Л.Е. Бородина тоже па�
лила засуха, но крестьянская от�
ветственность и организатор�
ский талант руководителя, со�

временные технологии, внедря�
емые в земледелие, крепкая
трудовая дисциплина, оказыва�
ется, умеют творить чудеса. Ле�
онида Егоровича мы повстреча�
ли на поле, где завершалась
уборка. Поехав проведать ком�
байнеров, он прихватил с собой
внука Сергея и, кстати, сделал
это не в первый раз. 

— Мы, старики, не сегодня,
так завтра будем уходить на
давно заслуженный покой, —
сказал он. — А молодежь пусть

знает, как хлеб растет, и видит,
каким трудом он достается. Ува�
жение к крестьянскому труду
нужно воспитывать с самых ма�
лых лет, тогда и не будет у нас
проблем ни с механизаторами,
ни с доярками, ни со специалис�
тами и председателями. Детей�
то в деревнях растет немало,
может, следом за отцами да ма�
терями и они в хозяйство при�
дут.

Юрий СЕМЁНОВ.

Ливенский район. 

ЖАТВА�2007

У Бородина 
лучшие 
хлеба

Завершив уборку ранних зерновых с отличным

намолотом — более 200 тысяч тонн, — хозяйства

Ливенского района еще раз доказали, что именно

они являются крупнейшими производителями

хлеба на Орловщине. Но это далеко не предел,

считают в районе. В эти дни здесь завершаются

последние приготовления к старту сева озимых

зерновых под урожай будущего года, которые

планируется разместить на более чем 33 тысячах

гектаров пашни, что на пять тысяч гектаров

больше, чем было в нынешнем году. К севу уже

полностью подготовлена почва, семена, другие

материально*технические ресурсы. А ведь именно

озимые дают основной хлеб.

15 августа в орловском

молодежном центре

"Полет" прошло заседание

президиума регионального

политсовета партии

"Единая Россия". Основной

темой состоявшегося

обсуждения стала

подготовка к предстоящим

в декабре выборам в

Госдуму РФ. Настрой

партии власти — укрепить к

себе доверие орловцев

через реальные дела,

которые может оценить

каждый житель области. 

Началось заседание с вруче�
ния партбилетов тридцати двум
новым единороссам.  Среди них
генеральный директор ОАО
"Гамма" А.В. Гапонов,  предсе�
датель контрольно�счетной па�
латы В.Ф. Курганников, писа�
тель�историк Е.Е. Щекотихин,
заведующий отделением обла�
стной клинической больницы
А.А. Поповский, председатель
правления ОПО "Союз Орлов�
щины" В.Н. Найдёнов и другие.

Проводивший заседание сек�
ретарь регионального политсо�
вета И.Я. Мосякин отметил, что
ряды орловских единороссов
теперь насчитывают 18200 чело�
век.

Были обсуждены задачи реги�
онального отделения на ближай�
ший период, работа местных по�
литических советов партии. Иван
Яковлевич обратил внимание со�
бравшихся на то, что политичес�
кая конкуренция в предвыборной
гонке никому не позволяет наде�
яться на авторитет президента
или губернатора, а требует от
каждого активной работы. Анали�
зировавший деятельность мест�
ных политсоветов руководитель
исполкома орловского регио�
нального объединения "Единой
России" Е.А. Гришин по�военно�
му жестко предостерег партий�
цев от надежд на администра�
тивный ресурс: "Дадим команду,
и все избиратели проголосуют —
это ложный подход!"

Многие выступавшие отмеча�
ли, что в последние месяцы дея�
тельность местных отделений
"Единой России" становится все
более заметной для земляков.
Глава администрации Заводско�
го района Орла М.С. Позняков
признался, что в начале этого го�
да он даже не знал в лицо числя�
щегося в районе партийного ор�
ганизатора. Теперь вместо "без�
ликого" функционера работу ве�
дет хорошо известный горожа�
нам и пользующийся заслужен�
ным авторитетом руководитель
т р а м в а й н о � т р о л л е й б у с н о г о
предприятия А.Я. Коровин.     

Приближение нового учебного
года тоже сказалось на повестке
дня. В частности, было доложе�
но, как местные отделения еди�
нороссов способствовали попол�
нению школьных библиотек.    

В работе заседания приняли
участие член Высшего совета
партии, губернатор Орловской
области Е.С. Строев, депутат Го�
сударственной Думы Н.Д. Кова�
лев, главный федеральный ин�
спектор в Орловской области
В.В. Кабанов. 

Подводя итоги работы, губер�
натор обратился к участникам за�
седания с призывом шире при�
влекать в партийные ряды под�
линно народных лидеров, остро
чувствовать жизнь земляков.
"Как только вы овладеете искус�
ством разделять и беду, и ра�
дость людей, вы почувствуете на�
родную поддержку!"— сказал
Егор Семенович.    

Евгений ЛОКТИОНОВ.

ЕДИНОРОССАМ
ПРЕДЛОЖЕНО 

НЕ РАССЧИТЫВАТЬ 
НА АДМИНИСТРАТИВНЫЙ

РЕСУРС

В городском военно*историческом

клубе торжественно отметили

десятилетие работы на посту его

руководителя В.В. Володина. Он сумел

возродить работу поста № 1,

пережившего кризис в 1990*е годы, 

и построить систему патриотического

воспитания орловских школьников.

Фото Андрея САСИНА.

УКАЗ
ПРЕЗИДЕНТА 

РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
О награждении государственными наградами

Российской Федерации

За большой вклад в разви�

тие строительства, достигну�

тые трудовые успехи и много�

летнюю добросовестную рабо�

ту наградить

ОРДЕНОМ "ЗА ЗАСЛУГИ

ПЕРЕД ОТЕЧЕСТВОМ" 

IV СТЕПЕНИ

СОБОЛЕВА Владимира Владимировича — 

генерального директора открытого акционерного

общества "Орелстрой".

Президент

Российской Федерации                            В.Путин.

Москва, Кремль 

11 августа 2007 года 
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В конце июля

Указом Президента

России за заслуги 

в развитии физкультуры 

и спорта и многолетнюю

добросовестную работу

почетное звание

"Заслуженный работник

физической культуры

Российской Федерации"

присвоено директору

муниципального

учреждения "Центр

подготовки по футболу 

и хоккею с шайбой" города

Орла Владимиру

Ивановичу Пронину.
Такого звания удостаиваются не�

многие. Да иначе и быть не может. В
указе же сказано: "за многолетнюю и
добросовестную работу...".

Всю сознательную жизнь Влади�
мир Пронин провел в спорте. В
школьные годы пробовал себя в фут�
боле, хоккее, боксе. Выступал за дет�
ские и юношеские команды спортоб�
щества "Динамо". Когда пришла пора
определиться, в каком  виде спорта
остаться, решил для себя, что глав�
ное — это бокс. Хотя любовь к футбо�
лу не прошла. Выступал за команду
завода  приборов. В теперь уже дале�
ком 1974 году стал чемпионом облас�
ти. Хороший тогда подобрался кол�
лектив и друзей, и единомышленни�
ков. 

Свою трудовую деятельность Вла�
димир Иванович начал простым рабо�
чим на мясокомбинате. Вот только без
спорта он уже себя не представлял и
решил организовать футбольную ко�
манду. Начальство идею одобрило, и в
Орле появилась еще одна спортивная

дружина — "Пищевик". Состав коман�
ды был  представительный: что ни иг�
рок, то имя: Александр Полянский,
Анатолий Бакулин, Андрей Арустамов,
Александр Меркулов, Владимир Се�
маков и многие другие талантливые,
поигравшие в команде мастеров фут�
болисты радовали своим умением ор�
ловских болельщиков. Параллельно с
футболом Владимир Пронин занимал�
ся большой спортивно�массовой ра�
ботой. Потом было приглашение в ор�
ловский "Спартак" на должность ад�
министратора. Затем при автоколон�
не № 68 был создан оздоровитель�
ный клуб "Автомобилист". У его исто�
ков стоял Владимир Иванович. И
вновь получился хороший, боеспо�
собный коллектив, трижды становив�
шийся первым среди всех автотран�
спортных предприятий страны.

Восемь лет назад по предло�
жению Ефима Николаевича Вель�
ковского, бывшего тогда мэром
Орла, Владимир Иванович был
назначен директором центра под�
готовки по футболу и хоккею с
шайбой. По его инициативе был
приобретен и установлен хоккей�
ный пластиковый корт в Северном
районе города, появились душе�
вые и теплые раздевалки. Каждый
год в зимний сезон заливается
ледовая площадка для массового
катания на коньках. Благодаря
Владимиру Ивановичу появился
пункт проката, в котором любой
желающий за небольшую плату
может взять коньки и покататься в
свое удовольствие. На базе цент�
ра есть хоккейная команда, кото�
рая каждый год принимает учас�
тие в различных областных и го�
родских соревнованиях. В том,
что этот коллектив пользуется за�
служенным уважением среди со�
перников, большая заслуга Вла�

димира Пронина. 
При ЦПФХШ работают различные

спортивные секции. В них более ты�
сячи подростков, в том числе и труд�
ных, получают  спортивную закалку,
заряд бодрости и возможность вести
здоровый образ жизни.

Награжденный знаком "Отличник
физической культуры и спорта", Вла�
димир Пронин по праву стал заслу�
женным. Несколькими днями ранее
он был назначен директором ледовой
арены, которая уже  в ближайшее
время примет тысячи горожан и  жи�
телей области. 

Поздравляем Владимира Ивано�
вича с полученным званием и желаем
ему дальнейших успехов на благо
всего орловского и российского
спорта.

Коллеги, друзья.

— Андрей, а почему шоу на*

зывается "Апельсин"? 

— Все очень просто: в апель�
сине содержится витамин С, ко�
торый дает заряд бодрости  и   хо�
рошего настроения на весь день.

— Раньше тебя называли

главный "Подсолнух" стра*

ны, а теперь?

— Главный "Апельсин". Яркий,
солнечный, а главное вкусный…

— А вы та самая Алиса из бу*

дущего? 

— Очень похожа на ту, только
лучше.

— Алиса, а как вы попали на

радио? 

— Долго сидела на диете, ме�
ня стало плохо видно, зато хоро�
шо слышно. А если серьезно, Чи�
жов позвонил и пригласил попро�
бовать себя в роли ведущей ут�
реннего шоу, посадил в звукоза�
писывающей студии, и я с разны�
ми ведущими имитировала, что
веду утреннее шоу. Так в какой�то
из дней в студию вошел наш те�
перешний соведущий Иван Та�
релкин.

— Иван, а вы?

— В один прекрасный день до
меня дошла информация, что на
"Русском радио" проходит кон�
курс на должность ведущего ут�
реннего шоу. Я отправил по Ин�

тернету запись своего эфира на
радио в Калуге. Через какое�то
время мне перезвонили и предло�
жили поработать в ночном эфире
"Русского радио" в Москве. Я со�
гласился. Ну а потом, когда нача�
лись пробы на ведущих утреннего
шоу, я предложил свою скромную
кандидатуру еще раз. Участвовал
в пробной записи с разными ве�
дущими, и через какое�то время
мне позвонил Андрей Чижов и
сказал: "Ты будешь вести пере�
дачу вместе со мной и Алисой,

п р и е з ж а й  —  п о г о в о р и м ! " .
— Расскажите о своей рабо*

те в "Апельсин*шоу" на

"Русском радио"?

Алиса: — Я сижу слева от Чи�
жова, он все время шутит, а мне
ничего не остается, как смеяться.
А еще я отвечаю за рубрику
"Апельсиновый прогноз" и зна�
комлю всех слушателей с прогно�
зом погоды в их городах, а еще
вывожу Тарелкина на чистую во�
ду, когда он врет в своих "Апель�
синовых корках", а еще считаю

баллы, когда слушатели голосуют
в нашей рубрике "Апельсиновая
музыка", а еще… Проще послу�
шать шоу!

Иван: — "Апельсин" — отлич�
ное радиошоу! Если бы я был ра�
диослушателем, я бы и сам слу�
шал. В основном я шучу и подни�
маю людям утреннее настроение.

— А не сложно ли каждое ут*

ро шутить?

Андрей: — Мне нет!
Иван: — Жизнь подкидывает

новые темы. Шутить для меня ни�
когда не было проблемой, да и
коллеги не отстают.

— А слушатели письма и от*

зывы пишут? 

Иван: — Очень много. Отве�
тить всем, конечно, невозможно,
но мы всё читаем и все эсэмэски
получаем. Не переживайте.

— Иван, а  можно нескром*

ный вопрос?

— Да…
— Как вам живется с фами*

лией Тарелкин? 

— Когда меня зовет кто�то по
фамилии из знакомых на улице,
все оборачиваются и начинают
улыбаться. 

— А как появилась идея шоу?

Вы участвовали в его созда*

нии?

— Это к Чижову!
Чижов: — Все когда�то закан�

чивается. Были "Русские пряни�
ки", "Подсолнух�шоу", и надо бы�
ло показать стране что�то новое.
В утреннем эфире "Русского ра�
дио" никогда не работало сразу
трое ведущих. И второе главное
отличие в том, что программа на�
полнена смыслом. Ее основа не
просто игры или интервью с кем
попало.

— Андрей, а как бы ты в двух

словах охарактеризовал

свое новое шоу?

— Веселая, динамичная и,
главное, наполненная смыслом
утренняя развлекательная пере�
дача. Нам удалось создать ком�
панию, в которой, как говорят са�
ми радиослушатели, "хочется
быть!"

— Андрей, а как ты познако*

мился с Алисой и Иваном?

— С Алисой я познакомился
случайно на телевидении. Она
участвовала в пробах. Потом 
услышал ее в эфире одной из мо�
сковских радиостанций. Долго
прислушивался и в итоге пригла�
сил работать в "Апельсин�шоу". А
Ивана мы приметили давно,
предложили стать ведущим ноч�
ного эфира, а потом пришло вре�
мя и серьезной работы!

— Андрей, собираешься ли

развивать шоу дальше?

— Идеи рождаются каждый
день. Какая будет завтра?
"Апельсины" вышли в эфир пол�
ностью готовыми. Мы никуда не
торопились, когда два месяца го�
товили шоу, и не пришлось ниче�
го доделывать на ходу. Получи�
лась полноценная утренняя двух�
часовая программа.

— Планируете ли участие в

новых проектах  "Русского

радио"? 

Алиса: — Да, но за деньги!
Андрей: — Да. Мы вернем в

эфир программу "Дембельский
альбом" и готовим радиоверсию
уже полюбившейся всем про�
граммы "Наша Раша".

Иван: — А как же!..
В. ПРИПЕВКИНА.

«Апельсин1шоу»
С 16 апреля в эфире "Русского радио" появилась новая утренняя программа

"Апельсин*шоу". 

Её ведущие Иван Тарелкин и Андрей Чижов уже хорошо знакомы слушателям

"Русского радио". Соведущей Ивана и Андрея станет очаровательная Алиса

Селезнева, в прошлом ведущая музыкального телеканала. 

Мы решили познакомиться поближе с шоу и его ведущими, для чего

проснулись ни свет ни заря и к 8 часам утра приехали в студию…

УДОСТОЕН 
ВНИМАНИЯ ПРЕЗИДЕНТА Проблема поиска места для похорон своих близ*

ких для орловцев может быть частично решена. 
В августе на Наугорском кладбище планируется
открыть так называемую вторую очередь захоро*
нений.
Новая часть кладбища займет площадь в 17 гектаров

и рассчитана на 40 тысяч захоронений. Если учесть, что в
год на одном лишь Наугорском кладбище появляется
около трех тысяч новых захоронений, то этой территории
должно хватить на ближайшие 8—10 лет. 

На огороженном участке уже выровнена вся террито�
рия. Он разбит строго по секторам — для одиночных и
семейных захоронений. Отдельно будет располагаться
пантеон, где будут хоронить воинов, почетных граждан и
людей, внесших значительный вклад в развитие родного
города и страны. 

На входе в пантеон уже установлена мемориальная
композиция по проекту орловского художника Владими�
ра Блинова. Она представляет собой два склоненных
знамени и арку с колоколом, выложенных из красного
кирпича. Будущий пантеон рассчитан примерно на две
тысячи захоронений. 

В ближайшее время планируется соединить дорогой
старую часть кладбища с новой и посадить по всему пе�
риметру кустарники в виде живой изгороди. Всю проект�
ную документацию выполнил институт "Орелкоммунпро�
ект",  а его реализацией занимается МУП "Ритуально�об�
рядовые услуги".

Информагентство "Орловской правды".

Городское кладбище
будет достроено

Орловский садовод*любитель Александр Дуров

на шести сотках своего приусадебного участка

вырастил арбузы, дыни и виноград, ничем не ус*

тупающие южным привозным культурам.

В огороде у Александра малина и помидоры мирно
уживаются с внушительного размера виноградниками. В
этом году он уже собрал урожай дынь, а теперь  предсто�
ит убирать арбузы. 

Своим главным успехом Дуров считает выращенный
на участке виноград. Здесь его насчитывается 55 сортов,
и каждый из них обладает определенным набором по�
лезных свойств. В этом году садовод�любитель планиру�
ет собрать до ста килограммов винограда. Александр
практически весь свой участок превратил в большую теп�
лицу. В селекционной работе Дурову помогают супруга и
дети. В планах  предприимчивого садовода создание в
Орле общества виноградарей. Если ему удастся реали�
зовать эту идею, то любители смогут обмениваться не�
обходимым практическим опытом.

Информагентство "Орловской правды".

Бахча в саду


